

Hôtel de Beaulaincourt

Construit au cours du XVIII^e siècle, l'Hôtel de Beaulaincourt est un ancien hôtel particulier. Il constitue un témoignage remarquable d'une époque : le XVIII^e siècle. En effet, sa construction s'inscrit dans un contexte historique où les hommes se préoccupaient de se trouver bien chez eux avec un souci de recevoir correctement leurs invités. Une préoccupation qui s'est traduite par l'apparition de boiseries ou de cheminées abaissées surmontées de grandes glaces



SOURD OU MALENTENDU



1CLIC

L'Hôtel de Beaulaincourt fut érigé en 1750 par Philippe-Alexandre de Beaulaincourt, comte de Marles, qui suivit le style architectural de l'époque. Il abrite au sous-sol trois caves voûtées d'ogives et au premier étage, de grands salons décorés de boiseries peintes magnifiquement conservées.

En 1970, Henri Pad, maire à l'époque, accepte de créer le musée de Béthune au sein de l'Hôtel de Beaulaincourt. L'Hôtel de Beaulaincourt accueille alors nombres d'expositions créées par les Amis du Musée et mettant à l'honneur le patrimoine ethnologique local. Puis, suite aux travaux réalisés pour la construction d'un nouveau tribunal, le Tribunal de Grande Instance de Béthune est transféré à l'Hôtel de Beaulaincourt. Les réserves du musée sont alors déplacées et les salons boisés deviennent la salle des pas perdus ainsi que la salle d'audience du Palais de Justice. Les travaux terminés, le tribunal réintègre ses murs, à son emplacement actuel. L'Hôtel de Beaulaincourt redevient donc un bâtiment ouvert au public.

Après avoir abrité pendant quelques années la Direction des affaires culturelles et le service animation, l'Hôtel de Beaulaincourt a été vendu à un promoteur privé. Le projet, actuellement en cours, prévoit la rénovation du bâtiment, en accord avec l'architecte des bâtiments de France. Beaulaincourt abritera ainsi un hôtel de luxe ainsi qu'un restaurant.